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Владимир ВАСИЛЬЕВ

Вчера, 13 сентября, 
в региональном министерстве 
физической культуры и спорта 
старшему тренеру женской 
сборной России по биатлону 
екатеринбуржцу Михаилу 
ШАШИЛОВУ были вручены 
ключи от новой квартиры. 
Она подарена специалисту 
властями Свердловской 
области за успехи, достигнутые 
его ученицами на российских 
и международных 
соревнованиях. В церемонии 
приняли участие 
региональные министр 
физической культуры и спорта 
Леонид РАПОПОРТ и министр 
промышленности и науки 
Сергей ПЕРЕСТОРОНИН.

64-летний Михаил Ша-
шилов – уроженец Свердлов-
ска, мастер спорта СССР по би-
атлону, заслуженный тренер 
РСФСР. Со сборной России ра-
ботает с 2020 года. Кроме это-

го, он уже почти 40 лет руково-
дит сборной Свердловской об-
ласти. 

Тренер воспитал трех олим-
пийских призерок – Елену Мель
никову (Чепикову), Ирину Каза
кевич и Светлану Миронову. 

Мельникова завоевала брон-
зу на Играх 1992 года во фран-
цузском Альбервилле, а Казаке-

вич и Миронова стали вторы-
ми в женской эстафете в Пеки-
не-2022. 

За серебро на китайской 
Олимпиаде губернатор обла-
сти Евгений Куйвашев в февра-
ле прошлого года вручил Ирине 
Казакевич ключи от новой квар-
тиры (Миронова получила жи-
лье от области еще в 2018 году). 

Теперь регион поощрил и тре-
нера спортсменок.

– По поручению губернатора 
Свердловской области мы пере-
даем вам ключи от квартиры,  – 
сказал региональный министр 
спорта и физической культуры 
Леонид Рапопорт. – Эта кварти-
ра – дань уважения, дань благо-
дарности за тот вклад, который 
вы сделали. Мы помним зимние 
Олимпийские игры и те резуль-
таты, которых достигли наши 
спортсмены. 

Губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев не 
раз отмечал заслуги Михаила 
Шашилова. В феврале 2022 года 
глава региона вручил ему знак 
отличия Свердловской области 
«Спортивная доблесть». В этот 
же день воспитанницы Шаши-
лова – Ирина Казакевич и Свет-
лана Миронова были награжде-
ны знаками отличия «За заслуги 
перед Свердловской областью» 
III степени. Губернатор также 
вручил олимпийским призерам 
и их тренеру денежные серти-

фикаты номиналом 2,5 милли-
она рублей.

Министр промышленности 
и науки Сергей Пересторонин 
передал наставнику биатлони-
сток ключи от квартиры и пол-
ный пакет документов на нее.

Квартира, подаренная Ми-
хаилу Шашилову, расположе-
на недалеко от автовокзала – на 
улице Сурикова, в жилом ком-
плексе «Нескучный сад». Это так 
называемая евротрёшка (две 
спальни плюс гостиная, объеди-
ненная с кухней). Площадь квар-
тиры – 75,9 кв. метра.

– Сейчас я живу в двушке, ко-
торую мне дали 30 лет назад – в 
1992 году. У меня жена и двое уже 
взрослых сыновей. Конечно, нам 
там тесновато, – сказал Михаил 
Шашилов. – Спасибо губернато-
ру и присутствующим здесь ми-
нистрам за то, что помогли улуч-
шить наши жилищные условия. 
Теперь времени и сил на работу 
будет больше.

Сергей Пересторонин (слева) и Леонид Рапопорт передали 
Михаилу Шашилову ключи от новой квартиры
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По поручению губернатора Евгения Куйвашева  

Тренеру сборной России подарили квартиру в Екатеринбурге

Главное в школьном питании – это сбалансированность
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О школьной и здоровой пище 
Эксперты проверили качество питания в одной из гимназий Екатеринбурга 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Руководство Свердловской 
области уделяет большое 
внимание вопросам 
организации школьного 
питания, в том числе 
регулярно инспектирует 
работу столовых. Этим 
занимается рабочая группа 
министерства образования 
и молодежной политики 
региона по контролю 
за организацией горячего 
питания в образовательных 
учреждениях. Очередная 
проверка прошла вчера 
в екатеринбургской гимназии 
№ 40.  

Рабочая группа создана три 
года назад и объединяет пред-
ставителей ОНФ, Общественной 
палаты, Роспотребнадзора и об-
ластного родительского коми-
тета. 

–  Это более серьезный уро-
вень проверки, чем просто ро-
дительский контроль, посколь-
ку мы пригласили для участия 
экспертов федерального уровня 
по организации детского пита-
ния и членов Роспотребнадзора. 
Школы выбираем произвольно, 
о визитах не предупреждаем, – 
пояснил «ОГ» начальник отде-
ла профилактики и комплекс-
ной безопасности системы об-
разования министерства обра-
зования и молодежной полити-
ки Свердловской области Дми
трий Шиловских. 

Александр Гергало, дирек-
тор одной из екатеринбургских 
компаний, занимающихся по-
ставками продуктов питания в 
школы, рассказал, что большая 

часть продукции в образова-
тельное учреждение поступает 
от местных поставщиков. По его 
словам, уровень контроля и  да-
же самоконтроля на его пред-
приятии самый строгий.

– Мы всегда стараемся оце-
нивать свою работу строго, по-
тому что питание детей – это от-
ветственная задача. В школе ре-
ализован полный цикл приго-
товления блюд. При этом мы ра-

ботаем в основном с местными 
поставщиками. Хлеб и молоч-
ная продукция завозятся еже-
дневно, какая-то часть продук-
ции привозится несколько раз 
в неделю, – прокомментировал 
Александр Гергало.

В начальных классах гим-
назии № 40 обучаются трое де-
тей с пищевыми особенностя-
ми. Для них организовано осо-
бое питание. 

– По СанПиН, в школах обя-
зательно должны быть особые 
столы, если учатся дети с ОВЗ, с 
пищевыми особенностями. Ес-
ли у ребенка есть пищевые огра-
ничения, родители должны 
принести справку от лечащего 
врача, где будет написано, что 
должна быть замена каких-либо 
продуктов. Зачастую родители 
умалчивают о пищевой непе-
реносимости, поэтому дети мо-

гут не получать необходимую 
замену блюд. Это мы тоже про-
веряем, – делится эксперт Обще-
ственной палаты, член Сверд-
ловского областного родитель-
ского комитета Лариса Алексан
дрова.

Опыт показывает: родите-
ли школьников нередко быва-
ют недовольны не столько ка-
чеством еды в учебном заведе-
нии, сколько самим меню. У де-
тей нередко бывают свои пред-
почтения, и они просто не хотят 
есть предлагаемые блюда. Одна-
ко меню во всех учебных заведе-
ниях подчиняется стандартам, 
обеспечивающим детям здо-
ровое сбалансированное пита-
ние. Впрочем, меню в сороковой 
гимназии вопросов у родителей 
не вызывает.

– Питание детям очень нра-
вится, больше всего – котле-
ты, молочная каша. Мой ребе-
нок, честно скажу, приверед-
лив в еде. Очень любит имен-
но домашнюю кухню, никог-
да не станет есть холодное, но 
здесь ест все, и это большое 
счастье, что ребенок из школы 
приходит сытый, – говорит од-
на из представительниц роди-
тельского комитета Мария Ка
нарская. 

– При оценке мы, конеч-
но, ориентируемся на мнение 
представителей родительского 
комитета. Организация школь-
ного питания – это непрерыв-
ный процесс, и порой самые на-
дежные поставщики могут до-
пускать ошибки, поэтому и не-
обходимы регулярные про-
верки, – резюмирует Дмитрий 
 Шиловских. 


